



Fressinières (Hautes-Alpes). Église de Dormillouse.

FRESSINIÈRES

(Hautes-Alpes, canton de Largentière-la-Bessée, arrond. de Briançon, 199 hab.).

Églises des hameaux de Dormillouse et des Viollins. Ce village de haute montagne à 1 200 mètres d'altitude ne compte que 199 habitants. Son activité est essentiellement pastorale (2 500 moutons en hiver, 8 000 en été dans les alpages), mais le tourisme commence à lui apporter un complément de ressources. C'est pourquoi l'ensemble de la population répartie entre plusieurs hameaux met à l'honneur de sauvegarder les sites de la vallée ainsi que trois bâtiments culturels qui servent alternativement au culte catholique et au culte réformé, la population comptant à peu près autant de catholiques que de protestants. Ces édifices, qui datent du XVIII^e s., réclament des réparations assez urgentes. La Sauvegarde de l'Art Français a accordé une subvention globale de 30 000 F. pour les églises de Dormillouse et des Viollins.

J.H.